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【第３９通常総会の結果報告について〕 

５月２１日(月)午後３時からリーガーホテルゼスト高松(高松市古新町９－１)３階、翡翠
ひ す い

の間で開催され、提出第

１号議案〈平成２３年度決算関係)、第２号議案(平成２４年度収支予算関係)、第３号議案(理事１名の選任)、第４号

議案(報告事項)ともに原案どおり可決承認されました。新理事として高松第1支部の丸点通運㈱代表取締役社長

の塩田嘉明氏が選任されました。新理事様、これからよろしくお願いします。 

懇親会は同じ３階ダイヤモンド西の間において、四国運輸局香川運輸支局郡支局長の乾杯の音頭で盛大に

開催されました。 

【日貨協連通常総会及びトラック運送事業協同組合全国大会の開催報告について〕 
当組合が地元設営幹事を行った平成２４年度、第４８回日貨協連通常総会及び全国から約４００名の組合員

の参加をいただいた第8回トラック運送事業協同組合全国大会が、平成２４年６月７日(木)、午後３時からＪＲクレ

メント高松において盛大に開催されました。第１部は溝渕専務理事の司会の下、濱田豊司副理事長の開会の

辞、主催者日貨協連杉本守巧会長挨拶後、地元石原正貴理事長が歓迎の挨拶を行いました。記念講演とし

て、総本山善通寺第５７世法主、真言宗善通寺派管長樫原禅澄大僧正様による「四国遍路にみる平和な姿」

の講演があり、第２部では表彰式後、国土交通省坂明大臣官房審議官様、浜田恵造香川県知事様、全日本ト

ラック協会星野良三会長様からご祝辞を賜りました。 

 懇親会は山陽放送㈱四国支社伊久彩乃アナウンサーの司会の下、サヌカイト奏者臼杵美智代氏の演奏後、

宮本宗雄理事による開演の辞、高松市長大西秀人様の来賓祝辞後、四国運輸局丸山研一局長様の乾杯の

発声で開宴され、抽選会の後、高知県トラック協会青年部によるよさこい鳴子踊りで会場が盛り上がり、最後は

香川県トラック協会楠木寿嗣会長様による中締めとなりました。閉会後も多くの方が樫原禅澄大僧正様と一緒に

記念写真を撮られておりました。 

 翌日、参加者はそれぞれ香川県内観光地巡りやうどんツアー、ゴルフ等を楽しまれ、小豆島にも渡られました

。なお、本大会には香川県トラック協会青年協議会の西應佳樹顧問様を始めとした青年協議会の皆様による案

内・誘導や香川県トラック協会女性職員や役員会社の女性役職員による受付等のご協力をいただきまして、支

障なく大会を無事に終了することができました。改めまして関係者の皆様に厚くお礼申しあげます。 

【預かり金の払い戻し額の帳簿計上について】 

 今月の請求書で預かり金等の払い戻しをしています。預かり金の払い戻しを受けた組合員様は必ず帳簿に

計上してください。 

【野田再改造内閣の発足について】 

平成２４年６月４日、野田再改造内閣が発足しました。 

国土交通大臣   羽田 雄一郎  参議院 長野 

【組合員会社の代表者の変更について〕 

 香川運送㈱  新代表取締役 藤本隆一朗氏     (変更、平成２４年３月 １日) 
関西陸運㈱  新代表取締役 竹村 祐一氏     (変更、平成２４年５月１４日) 
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☆首都高速道路㈱から通行止等のお知らせ☆ ★ 車両不一致及び走行速度関係通知 ★ 

・八重洲線(北行き)  汐留JCT      夜間通行止 

・都心環状線(内回り) 汐留出口     夜間通行止 

６月１６日(土)、７月７日(土)、２１時～翌朝６時 

・中央環状線 山手トンネル  

西新宿JCT    夜間通行止 

６月２３日(土)          ２２時～翌朝６時 

・首都高八重洲線             長期通行止 

都心環状線 汐留出入口→東京高速道路新橋出入口

７月８日(日)午前６時 ～平成２６年２月予定 

・埼玉新都心線   さいたま見沼入口夜間通行止 

６月１２日(火)、７月１１日(水)、１７(火)、２５日(水) 

８月８日(水)        各日２２時～翌朝６時 

・５月走行に係る西日本高速道路㈱から車両不

一致通行違反の通報はありませんでした。 

ETCカードの確認は確実に ！！ 

一人ひとりが責任を持って確認しよう 

なお、ETC走行レーンにおける運行速度の大幅

超え通知もありません。 

ETCレーン走行においては定められた速度（２０

km/h以下）に減速しましよう。  

 

全国大会表彰式において、当組合石原正貴

理事長が日貨協連杉本会長から組合功労者

表彰を受けました。おめでとうございます。 
 

 

 

 


